
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ein Sumpf ist ein nasses Stück .

Sumpf gibt es an Seeufern.

Auch an Flüssen und Bächen gibt es

, wenn es dort �ach ist.

Im Sumpf wachsen keine Bäume.

Manchmal gibt es Wiesen oder .

Es gibt auch sehr viele besondere P�anzen.

Die gibt es sonst nirgendwo.

Am bekanntesten ist wohl das .

Im Sumpf leben auch viele Tiere.

Es gibt zum Beispiel Libe)en und viele

andere .

Krokodile gibt es nicht bei uns.

Es gibt sie nur auf anderen .

Quellenangabe: Artikel: Sumpf (von Beat Rüst, Admin2 u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA
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